

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 21.05.2024

Uhrzeit: 18:00 bis 18:54

Raum: S8

Protokollführer:in: Fynn vor dem Berge

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>

	Balzer	Vanni	<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
	Wolters	Tjark	<input type="checkbox"/>
	Brink	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Binz	Gerrick	<input type="checkbox"/>
	Pfeifer	Toni	<input type="checkbox"/>
	Preugschas	Charlotte	<input type="checkbox"/>
	Chen	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Lohmöller	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Weber	Nils	<input type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Bellak	Emely	<input type="checkbox"/>
	Weidacher	Sarah	<input type="checkbox"/>

	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input type="checkbox"/>
	Kommoss	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heesch	Daniel	<input checked="" type="checkbox"/>
	Von Feinhausen	Haku	<input checked="" type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Telekop-AG	4
TOP 2	Student House Einweihung – Zusammenfassung	4
TOP 3	Campus Fest.....	5
TOP 4	Flunkyball-Turnier.....	5
TOP 5	Aufräumaktion ales Office	5
TOP 6	O-Woche	5
TOP 7	EM Public Viewing	6
TOP 8	Öffnungszeiten Student House und Kommunikation nach Außen	6
TOP 9	Rolinck.....	6
TOP 10	Sonstiges	7

TOP 1 Teleskop-AG

- Nils stellt vor
- Idee von Prof. Vogelbacher
 - Der macht was mit Optik
- Abends treffen und Sterne/Mond gucken, sogar Fotos machen
- Halten wir das für sinnvoll?
 - Wenn man Leute finden kann, dann genau hier
 - Regelmäßig 5-10 Leute wären gut
 - Schlafrhythmus lässt das zu hier nachts zu stehen
 - Ca 5000€ sind normales Budget
 - Keine feste Gruppe, vllt eher was freiwilliges, oder beides
 - Anderl kennt jemanden mit einem offenen Schuppen
 - „geile Nummer“
 - Könnte im Winter schlecht besucht sein

TOP 2 Student House Einweihung – Zusammenfassung

- Lena stellt vor
- Sekt Empfang
- Geile Präsentation von Moosbildern und den Wissenschaftlerinnen
- Reden wurden geredet
- Alle waren voll stolz auf uns
- Asta erweitert ihr Angebot im Bistro

- Es wurde eine Band durchgeschnitten, Insta Post ist daraus entstanden, Presse Mitteilung ist daraus auch entstanden.
- Kuchen vom Asta war sehr lecker das Bier auch 😊
- Die Lichterkette wurde aufgehängt (evt. 2 Lichterkette um nochmal zum Baum zurück)
- Danke an alle die mitgeholfen haben alles vorzubereiten und alles auf die Beine gestellt haben

TOP 3 Sommerfest auf dem TECST

- Lina stellt vor
- Werbung bei PHY wurde gemacht
- Leute haben sich schon gemeldet, dass sie helfen würden
- Lina macht Standeinteilung ab 15:30 Uhr
- Link darf geteilt werden, wir brauchen Helfer:innen
- Während der Schicht darf frei getrunken werden
- Anstechen am Dienstag vor der Sitzung mit Helfer:innen

TOP 4 Flunkyball-Turnier

- Jan stellt vor
- Nächste Woche Mittwoch schon
- Lena postet den Beitrag auf Instagram (morgen oder heute abend)
- Tragt euch zum helfen ein
- Veranstaltung nach Schluss zum Student House verschieben
- Regeln wie letztes Jahr

TOP 5 Aufräumaktion altes Office

- Lena stellt vor
- 11 Uhr treffen am Samstag
- Grill und Trinken stellen wir
- Lena trinkt den ganzen Tag und freut sich drauf

TOP 6 O-Woche

- Marvin stellt vor
- Wir wurden schon angesprochen zur O-Woche
- Haben wir Bock? Schaffen wir das?

- Fachbereiche könnten Leute stellen (Mentor:innen)
- Letzte O-Woche war krass, krass anstrengend
- Evtl Veranstaltungen reduzieren
- Zb Kastenlauf ist mittelmäßig viel Arbeit, kann leicht umgesetzt werden
- Wir sprechen demnächst nochmal drüber
- Banner am Eingang „Willkommen in Münster (Steinfurt)“

TOP 7 EM Public Viewing

- Nils stellt vor
- Ab dem 14.06. geht die EM los
- Student House Terrasse bietet sich an dafür
- Viele Daumen hoch
- Leonie und Nils machen das (mit Unterstützung)
- Nur Deutschlandspiele
- Um 18 Uhr könnte man n paar Würstchen grillen
- Beamer ist angefragt für draußen
- Leinwand haben wir noch nicht, brauchen wir
- Lizenz sollte kein Problem darstellen
- Rolinck fragen
- Leinwand evtl am H-Gebäude
- Zur Not Bettlaken spannen
- Bei schlechtem Wetter im S8

TOP 8 Öffnungszeiten Student House und Kommunikation nach Außen

- Raphael stellt vor
- Öffnungszeiten vom Haus?
 - Dekane fragen
- Spieleabende im Gebäude?
- Geöffnet auch wenn wir schon weg sind?
- Wir sprechen nächste Woche nochmal und danach mit den Dekanen
- Hausregeln schreiben

TOP 9 Rolinck

- Marvin stellt vor

- EM Sponsoring?
- 2 Besichtigungen, 29.05. und 12.06.
- Mittwochs 16 Uhr am Tor
- Plakat ist fertig und toll
- In 2 Tagen wird der Link öffentlich
- Letztes Mal war ganz nett, gerne wieder
- Bier war lecker

TOP 10 Sonstiges

- Fritteuse bald da und Hochdruckreiniger einsatzbereit
- Neue Mitglieder: Leute bekommen bei Kneipentouren
 - Alle müssen werben, positiv über GFSR reden
 - Leute müssen persönlich angeworben werden
- Campus Cup Pokal läuft, wechselnde Krone, Einzelsieger werden nicht aufgeführt